

Kirche in 1Live | 05.12.2016 floatend Uhr | Lisa Kielbassa

Kunstwerk

Auf dem Kölner Weihnachtsmarkt steht ein Mädchen an einer Straßenecke -ganz alleine- und spielt Geige. Wow, mutig ! Das hätte ich mich als Kind nie getraut. Ich habe früher Klarinette gespielt und war auch im Orchester. Aber ich war regelmäßig überfordert: Oft habe ich meinen Einsatz verpasst oder wollte an schwierigen Stellen heimlich aussetzen. Doch sobald ich nicht gespielt habe, hat der Dirigent gerufen: "Wo ist die Klarinette? Mädchen, du musst spielen! Spielen wie ein kleines Teufelchen! Nur wenn ihr alle zusammenspielt, entsteht die Magie"

Okay, der Typ war verrückt. Ein Künstler durch und durch...aber ich glaube, er hatte Recht! Das Leben ist wie ein Orchester. Jeder Mensch spielt ein anderes Instrument. Jeder folgt seinem Rhythmus und seiner Melodie. Aber vor allem dann, wenn alle zusammenspielen, wenn jeder seine Verantwortung wahrnimmt, entsteht eine wunderschöne Symphonie. Leider vergesse ich das oft. Ich vergleiche mich mit anderen und komme mir überflüssig und unbedeutend vor. Oder ich schaue auf andere herab und schätze ihr Können nicht wert.

Aber wenn jeder seine Talente einsetzt, kann die Magie entstehen-oder um es in den Worten der Bibel auszudrücken: Jeder von uns ist ein Kunstwerk. Einzigartig und wunderbar gemacht. Ich lächle das Mädchen am Straßenrand an. Sie ist vielleicht nicht der neue David Garrett. Aber sie hat mir eindeutig den Tag versüßt.